



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>400 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83413114</b>
Prix	<b>4 725 000 €</b>

# Les Issambres

## Maison à vendre (83380)

Magnifique symbiose entre le charme provençal, le design contemporain et l'élégance, alliant confort et modernité. Villa entièrement rénovée, d'une surface d'environ 400 m<sup>2</sup> composé d'une grande pièce de vie lumineuse aux volumes généreux avec une vue sur la mer. Cinq chambres en-suite, dont une chambre principale à l'étage qui offre une vue panoramique, une terrasse, une grande salle de bains et deux dressings. La villa dispose également d'une salle de jeux, d'une salle de sport, d'une cuisine extérieur, d'une buanderie, d'un pool-house ainsi qu'un garage. Une piscine traditionnelle chauffée de ...

*Magnificent symbiosis of provencal charm, contemporary design and elegance, combining comfort and modernity. Completely renovated villa with a surface area of approx. 400 sqm, featuring a large, bright and generously proportioned living room with a sea view. Five en suite bedrooms, including a master bedroom on the first floor with panoramic views, a terrace, a large bathroom and two dressing rooms. The villa also features a games room, gym, outdoor kitchen, laundry room, pool house and garage. A traditional 12 X 4.5 M heated swimming pool with shutter completes the picture. Top-of-the-range ...*

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

